

# Pressemitteilung des Sportverein Steinbach

## Fabian Assmann und Tim Kleemann schließen sich dem Sportverein Steinbach an

(bh) Die beiden sind die Neuzugänge vier und fünf für die kommende Saison.



**Fabian Assmann \*26.01.1999**  
Innenverteidiger

Der 20-jährige Innenverteidiger **Fabian Assmann** kommt vom Ligakonkurrenten SV Adler Weidenhausen aus der Verbandsliga, wo er sich im ersten Jahr schon zum Stammspieler mauserte. Unsere Abwehr bedurfte noch einer stabilen Verstärkung, denn Steffen Trabert hat angekündigt, die nächste Saison nicht mehr zu spielen, weil er sich Familie, Hausbau und Beruf stärker widmen muss. Fabian wurde in der Jugend bei dem JFV Aulatal und JFV Viktoria Fulda groß. Da spielte er in den A-Junioren in der Hessenliga. Er wohnt in Mecklar und studiert in Fulda. Das passt perfekt. Steinbach liegt auf dem Weg dazwischen.



**Tim Kleemann \* 30.03.1998**  
Torwart

Torwart **Tim Kleemann** wird Ende März 21 Jahre und spielte zuletzt für den TSV Rothemann in der Gruppenliga. Davor schnürte er ein halbes Jahr in der Reserve der SG Barockstadt die Stiefel und er wurde ebenfalls von dem JFV Viktoria Fulda in der Jugend ausgebildet. Er wohnt in Petersberg und absolviert eine Ausbildung als Beamter in Kassel. Das passt ebenfalls perfekt. Tim soll unser Torwarttrio neben Christin Beikirch und Daniel Heinrich ergänzen. Diese Personalie war zur Stärkung der

Torwartposition unbedingt nötig. Christian wird nämlich voraussichtlich aufgrund seiner auswärtigen Berufstätigkeit die Woche über nicht regelmäßig am Mannschaftstraining teilnehmen können.

Beide sind talentierte Spieler aus der Region und werden zu einer weiteren Verjüngung unserer Mannschaft beitragen und unseren Weg einer zielgerichteten Weiterentwicklung fördern. Mit ihnen haben wir nach den bisher eher offensiv ausgerichteten Max Stadler, Constantin Pabst und Kubilay Küçükler betont auch die Defensive verstärkt.

Steinbach, den 16.03.2019

Mit sportlichen Grüßen  
Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand

Seniorenführungsteam